

Gemeinde Söding-Sankt Johann

8561 Söding-Sankt Johann | Schulplatz 1 | Tel. +43 (0) 3137 / 6130-0
gde@soeding-st-johann.gv.at | www.soeding-st-johann.gv.at



August, Folge 14/2015

A b s a g e - Riegelfest

Das Södinger Riegelfest 2015 wird **aufgrund des Ablebens von Frau Sophie Windisch**, jahrzehntelange Mesnerin der Sebastianikirche, **abgesagt**.

Die für 10.00 Uhr in der Sebastianikirche angekündigte Sonntagsmesse ist in der Pfarrkirche Mooskirchen.

**Wir danken für Ihr Verständnis.
Die Kirchengemeinschaft St. Sebastian**

Gasthof zur Post



Familie Eckhart,
8561 Söding Packerstraße 60
Tel. 03137/2018

Unsere Grillabende!!

Ab 19.00 Uhr

Freitag, 07. August 2015
Freitag, 21. August 2015



Freitag, 04. September 2015

Lassen Sie sich mit einem italienischen Vorspeisenbuffet, frischen Salaten und gegrillten Spezialitäten von Fisch und Fleisch verwöhnen!

€ 26,00/Person

Finden bei jeder Witterung statt!
Reservierung erbeten!

25 JAHRE TENNISCLUB

DIE VERANSTALTUNG FINDET BEI JEDER WITTERUNG STATT!

7.8
2015 | MARC PIRCHER
IM DUO



8.8
2015 | TENNISWETTKÄMPFE
TANZMUSIK MIT DJ TSCHEMY
GLÜCKSHAFEN

SÖDING

Kräutersegnung bei der Steinwandkapelle

Die Katholische Frauenbewegung ladet zur Kräutersegnung bei der Steinwandkapelle am **Samstag, dem 15. August 2015** nach dem **09.00 Uhr Gottesdienst** ein. Wir ersuchen Kräuter und Blumen zur Segnung mitzubringen.

Steirischer Seniorenbund Ortsgruppe St. Johann-Köpling

Am 02. Juli machten wir einen Ausflug zum wunderschönen Steirischen Bodensee ins Sewigtal.

Bei prachtvollen Wetter fuhren wir über Liezen und Aich zum Bodensee. Einige wanderten zur Hans -Wödlhütte, einige zum Wasserfall und die anderen um den See. Das Essen im Forellenhof war auch sehr gut. Der Abschluss dieser schönen Fahrt fand in Buschenschank Stocker statt.



4 Medaillen für die Södinger Ringer beim Bayernpokal in Anger

Zum Abschluss vor der Sommerpause ging es für die Södinger Ringer nach Anger, Deutschland. Die Sportunion Raiffeisen KSV Söding startete beim Int. Bayernpokal mit 6 Ringern. Kathrin Grinschgl (-65kg) konnte sich im Vorfeld durchsetzen und gelang es die Silbermedaille zu gewinnen. Vereinskollegin Shirley Fonseca Lima (-41kg) gelang es ebenfalls ins Finale vorzudringen, im Kampf um Platz ¼ ging sie klar als Siegerin hervor und freute sich über die Bronzemedaille. Nach längerer Pause stand Fließner Dominik (-69kg) wieder auf der Matte, er sorgte für die nächste bronzene Medaille für das Södinger Team. Trainerin Lydia Rothschedl (-58kg) konnte ihre Form abrufen und sich über die Goldmedaille freuen. Auch David Kropf (-34kg) konnte für das Team punkten, mit seinem 6. Platz durfte man sehr zufrieden sein. Maximilian Kühweider (-31kg) erwischte ein schweres Los und schied in der stark besetzten Gewichtsklasse vorzeitig aus. Nun geht es für den Södinger Nachwuchs in die Sommerpause, sie starten wieder im Herbst ab 1. September.

Die Ligamannschaft bereitet sich bereits auf den Ligastart mit Ende September vor, nähere Infos unter www.ksvsoeding.at.



„Fröhliches Sommerkonzert“

Am 1. Juli war es wieder soweit, die MelodikspielerInnen und AkkordeonistInnen der Musikschule Fröhlich und ihre Lehrerin Mag. Sonja Oswald luden zu ihrem großen Sommerkonzert in den Festsaal in Söding. Der Einladung waren so viele Eltern, Verwandte, Bekannte und Musikbegeisterte gefolgt, dass kein Sessel leer blieb. Als Ehrengäste durften Martina Schweighofer (VDir. Söding), Josef Archan (VDir. St. Johann-Köppling) und die Gemeinderätin Cornelia Zelle begrüßt werden.



Mit einem abwechslungsreichen Programm - von klassischen Klängen über Evergreens, Walzermelodien, Kinderliedern, Tango, Pop- und Rockmusik bis hin zu aktuellen Hits – wussten die jungen MusikerInnen ihr Publikum bestens zu unterhalten. Das gemeinsame Musizieren stand im Vordergrund, was allen sichtlich Spaß bereitete. Alle Beiträge, und im Besonderen jene mit Gesang, wurden mit lautem Beifall belohnt.

„Wer hat an der Uhr gedreht?“, das fragte man sich nach dem letzten Stück, denn wie im Flug schien die Zeit vergangen zu sein. Die geforderte Zugabe bildete schließlich den krönenden Abschluss dieses gelungenen Konzertes.



Hast du Lust beim nächsten Konzert mit dabei zu sein?

Neue Kurse der Musikschule Fröhlich starten im Herbst. **Kontakt: 0699/106 858 38**